
【伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会議事録】 
                  ・日時 令和４年 12月 20日 14:00～15:00 

                  ・場所 伊達ふれあいセンター(2階：映像研修室) 

                  ・出席者 委員８名 事務局：総務部長、課長、室長、係長 

                  ・欠席委員(２名) 

【14：00開会】 

１ 開会   進行：ＣＡＴＶ室長 

＊10名中８名出席で、過半数委員の出席により審議会の成立宣言 

 

２ 委嘱状交付 

  出席委員８名へ佐藤部長より委嘱状を交付した。 

 

３ 市長あいさつ 

  総務部長あいさつ(市長代理) 

 

  ＊出席職員の自己紹介をした。 

 

４ 会長・副会長の選出(※意見が出されなかったため、事務局案を提示) 

  ・会長 小野孝雄委員、副会長 佐藤敏意委員 

  ＊出席委員より拍手で承認を受けた。 

 

５ 会長あいさつ 

  ・小野会長あいさつ 

 

６ 議題 (伊達市ケーブルテレビ放送番組審議会規則第５条第３項の規定により会長を議長

とする) 

(1) 番組の合評について 

 「2022だてマルシェ」  

 「小手姫の里夏祭り流灯花火大会」 12分 

の 2本について視聴後にそれぞれ合評を行った。 

 

＜議長＞ 

 それでは、早速番組の合評の方に移りたいと思います。『2022 だてマルシェ』、『小手姫の

里夏祭り流灯花火大会』と二つの作品を見ていただきました。 

 まずは、『2022だてマルシェ』から観ていただきます。 

     

＜議長＞ 

 2 つの作品をご覧頂きまして、みなさんからご意見をいただきたいと思います。 



＜委員＞ 

 だてマルシェは、まちの駅はいつも素通りしていたました。 

初めて観たが、子どもさんが、すごく楽しそうに（ワークショップの作品を）作っていたの

が良かったです。最後に蚊取り線香になりますというのが、ちょっと、ひっかかりました。 

あとは、花火大会の方は、月舘の 1,000 発と聞いて、すごいなと思いました。 

花火の上がった時に、お孫さんへの言葉とかがあって感動的でした。 

 

＜委員＞ 

 町の駅で何をやっているのかよくわからなかったです。アピールしたいのであれば、信用

金庫のすぐ近くとか、駐車場の場所など文字放送で解説があったほうがよかったのではと思

いました。 

 

＜議長＞ 

 聴覚に障害を持った方のためにも、テロップを活用していくのも必要ではないでしょうか。 

 

＜委員＞ 

参加している子供の表情でいい映像があったと思います。 

 

＜議長＞ 

カメラワークについて研究がされていると感じました。 

 

＜委員＞ 

参加者が少なく感じました。募集や告知の内容を放送することはできないのでしょうか？ 

 

＜委員＞ 

子育て広場の運営に関与していますが、子育てパークなど子供の施設にチラシを置いたり

しています。また、毎回の参加だけではなく、１回のみの参加も認めています。テレビの影

響は大きく、次回の参加者が増えました。 

 

＜委員＞ 

子どもに関する事業は、伊達町の教育委員会で行ったものを継承しており、伊達町だけで

行われているものが多いです。いくつかの事業は予算の関係で無くなったものもあります。 

 

＜部長＞ 

 伊達市においては、ネウボラ推進室を設置し、一人のネウボラ保健師は妊娠から子育てま

で一貫で支援する体制を取っています。公民館から交流館への移行など、市の内部で検討し

てみたいと思います。 

 



＜委員＞ 

 母親へのインタビューの応対が、少し横柄に感じました。 

 

＜委員＞ 

 事業の運営が見えるように、スタッフをもう少し取り上げてみるといいと思います。 

 

＜議長＞ 

 委員の意見を取り入れた番組作りをしていただきたいと思います。 

 

＜委員＞ 

 参加者である母親同士の交流も取り上げるといいのではないでしょうか。 

 

＜議長＞ 

 次に、「市民からのメッセージ ～音楽ユニット MOMO～」ですが、テレビでご覧になった委

員はいらっしゃいますか？（４名が挙手） 

 何回も繰り返し放送されていますがその辺について事務局の説明を求めます。 

 

＜事務局＞ 

 新型コロナで、毎年行われていた行事が中止になり活動の場が少なくなったサークル、ユ

ニットに出演いただき、テレビを見ている人に、一緒に頑張りましょうっていうメッセージ

を伝える番組として、現在の４団体の分をローテーションで流しています。 

 

＜委員＞ 

 スポーツ少年団や中学校の部活を取り上げてはいかがでしょうか？子供たちの頑張る姿の

ほうがメッセージ性があるのではないでしょうか？ 

 

＜事務局＞ 

 以前にスポーツ少年団を特集したことがありますが、保護者等から子供を放送しないでほ

しいという要望があり、撮影しても放送できなかったものがあります。子供についての放送

については、小学校の先生が委員におりますので教えていただきたいと思います。 

 

＜委員＞ 

 小学校では入学時に、映像や写真の公表について保護者から同意をもらっています。学校

では個別に対応しています。 

 

＜事務局＞ 

 子供を扱った映像については、今後も検討を重ねていきたいと思います。 

 



＜議長＞ 

 個人情報など難しい問題もありますので、研究しよりよい番組にして欲しいと思います。 

 

７ その他 

〇伊達市役所公式ユーチューブ映像の視聴について 

 伊達市ユーチューブチャンネルについて、パソコン、スマホを見ながら実演し説明。 

 

 

〇アンケート調査の集計結果について 

１０月に実施したアンケートの集計結果について説明。 

 

８ 閉会 副会長より閉会 

【16：10終了】 


